

松波小学校だより

第9号
令和6年12月24日
能登町立松波小学校

充実した冬休み、希望に満ちた新年を願って！

本日をもって、2学期が無事終了します。子どもたちは学習に運動に生活に精一杯取り組み、とても充実した2学期でした。

2学期は、相撲大会にはじまり、宿泊体験学習・バス遠足、マラソン大会など大きな行事を無事行うことができました。どの行事も子どもたちにとって、満足感や達成感を味わえるものになりました。子どもたちがここまで、大きな事故等もなく元気に過ごすことができましたことは、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。

さて、12月25日から14日間の冬休みになります。一年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。一年の終わりと
して、ご家庭では、大掃除や片付けをしたいと思います。これは、一年間の終わりに掃除をしてきちんときれいな家庭で新年を迎えたいとする昔からの風習です。ぜひ、片付け等を
するときは子どもたちも手伝わせてください。きれいに掃除した後は、新年を迎える装飾を
します。年越しそばを食べるときには、今年一年のなかで、学校で頑張ったことなどを
ご家庭で出しあって、お子さんをたくさんほめてあげてください。また、保護者の皆様の思
いや愛情を、ぜひお子さんに伝えてください。家族からの愛情が子どもの心を豊かにし
癒しをあたえ「生きる力」の基をつくります。どうぞよいお年をお迎えください。



後になりましたが、令和6年も保護者の皆様、地域の皆様には多くのご協力とご支援をいただきましたこと、そして温かく子どもたちを見守っていただきましたこと、心より感謝申し上げます。令和7年も引き続き変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。

子どもたちの健やかな成長と、ご家族・地域の皆様が希望に満ちた新年を迎えられますことを、心からご祈念申し上げます。

能登町立松波小学校

校長 宮本 秀人

